

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Endlich wieder „Insulaner unner sück“ auf Borkum**

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Mär 2023 - 16:52 Uhr

Abreise ist am Freitag (03. März) um 08:00 Uhr ab Juist Hafen, dann geht es für rund 45 Juister Teilnehmer von verschiedenen Vereinen in Richtung Borkum zum diesjährigen Treffen „Insulaner unner sück“. Zum 25sten Mal treffen sich Vereine aller Ostfriesischen Inseln, die von den Teilnehmern „Die Sieben zum Verlieben“ genannt werden, um an einem Wochenende alles zu präsentieren, was unter die Begriffe Inselleben und Heimat fällt, und natürlich auch, um gemeinsam vor dem Saisonbeginn zu feiern.

Vereine aller Art, von Juist der Musikzug der Feuerwehr, die Volkstanz- und Trachtengruppen, die Linedancers, die Theatergruppe und der Shantychor, demonstrieren kulturelle und traditionelle Verbundenheit.

„Die Vorbereitungen laufen schon seit Monaten, aber die letzten Tage vor so einer großen Aktion, da tanzt echt der Bär“, sagt Britta Erdwiens, die auf Borkum zum Organisationsteam „Soko IUS“ gehört.

Das letzte Mal traf man sich 2020 auf Norderney, kurz danach kam dann der erste Lockdown. Borkum unternimmt damit in diesem Jahr den dritten Anlauf, das Treffen dort durchzuführen, denn 2021 wie auch 2022 musste pandemiebedingt abgesagt werden.

Am Freitagmorgen fährt die „Frisia XI“ als Sonderschiff, bereits um 6:45 Uhr geht es mit rund 75 Norderneyern dort los, dann Zwischenstation auf Juist, wo die 45 Juister zusteigen. Gegen 09:30 Uhr ist man dann auf Borkum. Die Rückfahrt findet am Sonntag (05. März) bereits um 08:30 Uhr ab Borkum Bahnhof statt.

Eine detaillierte Übersicht mit den Programmpunkten aller Vereine findet man auf der Internetseite [www.unnersueck.de](http://www.unnersueck.de).

ARCHIVFOTO (IUS 2019 auf Baltrum): STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

